



SEMBRANDO FUTURO: PRIMERA JORNADA DEL VOLUNTARIADO CIUDADANO 2025

El Programa de Voluntariado Ciudadano inicia sus actividades este año con una jornada especial de siembra de plantas, programada para el jueves 16 de enero, de 9:00 a.m. a 12:00 p.m., en Huaycán, distrito de Ate.

Bajo el lema "Sembrando Futuro", esta iniciativa busca crear conciencia sobre la importancia de proteger el medio ambiente mediante un gesto sencillo pero lleno de significado: plantar. Cada planta será un símbolo vivo de nuestro compromiso con el bienestar de la comunidad y del planeta.

Más que embellecer nuestro entorno, esta actividad promueve una experiencia transformadora que fortalece los lazos entre los ciudadanos y la naturaleza.

Esta jornada marca el comienzo de un año lleno de iniciativas del Programa de Voluntariado Ciudadano 2025, diseñado para fomentar la solidaridad y la acción comunitaria.

¡Construyamos un futuro más verde para todos!